

踏み出す一歩

2023年
8月28日
NO. 9

学校生活 1学期後半がスタートしました！

暑い暑い33日間の夏休みが終了し、吉成中学校南校舎に元気な声に戻ってきました。初めての受験生としての夏休みを終え、達成感に満ちあふれた表情が見られました。身体が大きく成長している生徒もいて、有意義な夏休みを過ごしたんだなあ実感させられました。教室にはエアコンが効いてとても涼しい環境なのですが、教室外の廊下や体育館などは猛暑です。登校途中も暑さとの戦いになります。睡眠時間が少なかったり、朝食を食べなかったりすると、熱中症の危険が増しますので、学校生活に身体が慣れるまでより一層気を付けて生活してほしいと思います。ご家庭でもご配慮をよろしくお願いいたします。



頑張れ！駅伝選手たち！

6月の仙台市中総体が終わってから選手の募集を開始した駅伝でしたが、いよいよ8月31日が大会当日となります。夏休み中も、朝7:30から毎日練習を積み重ねてきました。暑い中、練習で毎日のように6km(校庭30周)を走り切り、3kmのタイムトライアルを経ての選手選考でした。3年生として最後の駅伝大会に向けての思いは強く、苦しい場面でも手を抜くことなく精一杯練習に臨む姿は下級生の見本となっていました。大会当日、これまでの練習の成果が発揮できるよう、心から願っています。

3年生選手紹介

3年1組	Y. Kさん,	S. Yさん
3年2組	O. Hさん,	S. Hさん



3学年に関する行事について

○10月18日(水) 第74回仙台市小・中学校音楽発表会中学校の部 参加

コロナ禍を経て、4年ぶりにトークネットホール仙台で開催される行事です。今年は学校番号が奇数の学校が参加します(吉成中学校は41番)。この行事のねらいは「学習してきた音楽を発表したり聴き合ったりすることにより、仙台市内中学校生徒の音楽的資質を高める。」です。吉成中は、3学年が学年合唱という形で参加します。会場までの往復は貸切バス(大型53人乗り)です。バス代として各家庭から1,000円ずつ集金させていただきます。詳しくは、後日改めてお知らせいたします。

○12月14日(木) ファイナンスパークでの学習

仙台市教育委員会主催の「ファイナンスパーク」は、「仙台子ども体験プラザ」(仙台駅前、AER(アエル)8階)で中学生が一人の大人として生活費の支出計画を立てる体験学習です。生徒は学校での事前学習で、生活するために必要な費用などについて学び、当日、様々な企業ブースが設置してある会場で、与えられた大人の条件を基に1か月の生活費の計画づくりを体験します。このとき、ボランティアとして12~13名の保護者のお手伝いが必要になります。後日、ボランティアを募集いたしますので、お忙しいとは存じますが、ご協力をお願いいたします。